

**Antrag an den Beirat Blumenthal zur nächsten Sitzung,  
oder zur Umlaufentscheidung wegen Corona**

**vorbildlicher Klima- und Umweltschutz in Blumenthal**

Der Beirat möge beschließen:

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau (SKUMS), sowie Immobilien Bremen (IB) werden vom Beirat Blumenthal zu folgendem Handeln aufgefordert.

Sofortige Planung und Montage einer Photovoltaikanlage (PVA), sowie einer noch näher zu bestimmenden Dachbegrünung, auf der z. Zt. im Bau befindlichen Feuerwache der Freiwilligen Feuerwehr Farge. Der Baufortschritt nähert sich dem Richtfest im Mai. Fertigstellungstermin ist für Ende 2020 anberaunt. Es kann also unterstellt werden, dass jetzt noch die notwendigen vorbereitenden Installationen und Maßnahmen einbezogen werden können. Unseres Erachtens ist die Lage und Größe der Dachfläche sehr gut dafür geeignet um mit einer PVA regenerative Energie zu gewinnen. Eine Dachbegrünung trägt, neben dem Insektenschutz bekanntermaßen zur Bindung von Stäuben, sowie der Verringerung von Wärmeabstrahlung bei.

Bereits bei der Planung und Bauentscheidung gab es klima- und umweltpolitische Ziele der vorherigen Regierungskoalition. Die jetzige rot-grün-rote Regierungskoalition hat diese Ziele nicht nur im Koalitionsvertrag vereinbart, sie hat sich auch gemeinsam zur Klimanotlage bekannt. Dies hatte bereits zuvor der Beirat Blumenthal in einer Resolution, mit überwiegender Mehrheit für sich festgestellt. Um nun aber die Ernsthaftigkeit dieser klimapolitischen Zielsetzungen deutlich zu machen, sehen wir unsere Aufforderung als unumgänglich an. Gleichzeitig wären diese Maßnahmen bestens geeignet Vorbildcharakter zu entwickeln.

Holger Jahn

und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal